

Espiritualicemos nuestro ambiente

La calidad de un objeto está garantizada por la categoría de su poseedor. Esto sucede con la casa Martínez Herrera, de Granada. Sus artísticos muebles tienen lugar preferente en Centros Oficiales, Casas señoriales y de buen gusto.

En esta provincia, donde no hace mucho dió a conocer su fabricación, ha tenido tan buena acogida como así lo demuestran las instalaciones hechas en el Palacio Episcopal, Gobierno civil, Diputación, Casino y algunas casas importantes de la Capital.

En Manzanares.—El Ayuntamiento, Sr. Jonte, Sr. Rubio, Sr. Muñoz Camacho, D. Agustín Serrano y otros.

En Puertollano.—El Ayuntamiento, Casino, Teatro, Sr. Martínez Pontrémuli.

En Almodovar.—Grandiosa instalación del Ayuntamiento cuyo proyecto pasa de cien mil pesetas.

En Valdepeñas.—El Ayuntamiento, Real Automóvil Club, doña Sacramento Caravantes, doña Sofía Guerrero, doña Juana Vasco, doña Emilia Guerrero, doña Consolación Ruiz, doña Gloria Nocedal, doña Sacramento Morales, doña Luisa Rodríguez, señorita Izarra, D. Emilio Cruz, D. Manuel Cruz, D. Silvestre Izarra, D. Tomás López Tello y Banco Español de Crédito.

Su Agente provincial Cecilio López-Tello presentará extenso muestrario a quien lo solicite.

CATALAN Joyería, Relojería y Platería
INMENSO SURTIDO
Pi y Margall, 6, Valdepeñas

LINOLEUM NACIONAL
PISOS ELEGANTES PARA LA CASA MODERNA
Hijo de Francisco Alarcón—Castellanos, 6
(Esterería) Valdepeñas